

Nuestras actividades clave se basan en el ofrecimiento de servicios de ayuda y soporte psicológico a personas con incapacidad física, económica o en situaciones de exclusión social, las cuales no pueden acceder a un servicio de salud privado y sus turnos en las listas de espera del servicio de salud pública parecen no llegar nunca debido a su longitud y poca agilización.

Los clientes tienen numerosas facilidades y ventajas al utilizar este servicio, ya que aparte de ser subvencionado por el Estado, lo que lo hace un servicio gratuito, es a distancia, sin ser necesitada la presencia física en ningún centro, lo que combina soluciones tanto para la inmovilidad y los pocos recursos de tipo económico de las familias afectadas.

Este servicio ofrece un nuevo punto de vista en el que, mediante una llamada telefónica a una de las centralitas, cualquier persona afectada psicológicamente puede ser evaluada y puesta en contacto con un profesional para ayudarle.